



門前東小・西小だより

令和7年12月11日

第8号

成長と感謝の2学期～ありがとうございました～

師走を迎え、今年も残すところわずかとなりました。皆さんには、日頃より本校の教育活動にあたたかいご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

始業式に2学期がんばってほしいことに「チームワークを大切に」ということを話しました。なぜなら2学期は、仲間と力を合わせて頑張らないと成功しない行事がたくさんあったからです。行事の多い2学期、子どもたちは本当に多くの経験を重ね、大きく成長しました。運動会では、仲間と声をかけ合い、励まし合いながら全力で取り組む姿が輝いていました。バス遠足や宿泊体験学習では、友達と協力し合う場面が随所に見られ、チームワークの大切さを実感している様子が伝わってきました。地域の方々にご協力いただいた稻刈りやさつまいもほりでは、自然の恵みや地域の温かさに触れる貴重な体験となりました。中学校文化祭の小中合同合唱では、心を一つにしてつくりあげた歌声が響き渡り、子どもたちの努力と成長を感じる素晴らしい発表となりました。

また、日常の学校生活の中でも、思いやりの言葉を交わす場面が増え、子どもたちの確かな成長を感じています。11月に行われた人権集会では、人権スローガン「やさしい言葉を使おう」の振り返りがありました。子どもたちの振り返りを一部紹介します。

- ・人にやさしくできた。これから人にもっとやさしくしたいな。
- ・私は人を大切にするためにやさしい言葉をかけました。そしてそれをずっと続けていると自分も気持ちよく登校できました。これからも続けたいです。
- ・何かしてもらったときに「ありがとう」と言えた。「ありがとう」って言うとお互いがいい気分になると思った。これからもたくさん使っていきたい。
- ・みんながあいさつや返事などをしてあたたかい学校になっていていいなと思いました。これからもあいさつや返事などをしてあたたかい学校にしたいです。



この2学期の充実した活動は、子どもたち一人ひとりの頑張りはもちろん、いつも温かく見守ってくださるご家庭、そして多くの行事を支えてくださる地域の皆さまのおかげです。学校と家庭、地域が「チーム」としてつながることで、子どもたちは安心して挑戦し、成長することができます。改めて深く感謝申し上げます。

冬休みが近づき、1年のまとめを行う時期となりました。健康と安全に気をつけながら、あたたかいご家庭の中で一年の歩みを振り返り、新たな年への力を養ってくれることを願っています。 校長

12月・1月の行事予定

※行事予定はホームページにも載っていますのでご覧ください。



<12月>

- 15日（月）児童総会 短縮日課
16日（火）心の授業（1・2年）（3・4年）
18日（木）図書ボランティア読み聞かせ
19日（金）児童委員会 短縮日課
22日（月）短縮日課
24日（水）終業式 通知表渡し（午後）
25日（木）冬休み開始
～1月7日（水）

<1月>

- 8日（木）3学期始業式 校内書初め大会
9日（金）児童集会
15日（木）短縮日課 体力アップ
16日（金）タグラクビ一体験（5・6年）
22日（木）図書ボランティア読み聞かせ
授業参観・教養講座・PTA専門委員会・三役会
23日（金）鼓笛クラブ
30日（金）児童委員会

<お知らせ・お願い>

- ・冬季休業中の連絡
事故や大きなかが等ありましたら、すぐに学校（42-0931）までご連絡ください。学校閉院日でも転送されますのでご連絡をお願いします。
- ・クロムブックの持ち帰りについて
学習のためにのみ、正しく、大切に使うことを、お子さんと確認し、ご指導をお願いします。
不都合が起こった場合は、すぐにご連絡ください。



11月 12月の活動



お小夜トンネル見学



3～6年生が工事関係者の方から、地震・豪雨で被災したトンネルの復興工事について話を聽きました。工事で使う機械も見せてもらいました。

うんち教室



1・2年生が排泄の大切さについて学びました。うんち王子も登場して、楽しいお話を聞くことができましたね。

浅井純子さん講演会



全盲のポジティブウォーマン浅井純子さんのお話を聴きました。明るく前向きな考え方、生き方がすてきでしたね。

薬物乱用防止教室



5・6年生が正しい薬の使い方や危険な薬物について薬剤師さんのお話を聴きました。気をつけることが分かりましたね。

租税教室



5・6年生が税金の種類や大切さについて学びました。レプリカの1億円は思ったより重くてびっくりしましたね。

輪島分校交流



1・2年生が輪島分校のみなさんと交流しました。1・2年生が準備した魚釣りゲームやボーリングと一緒に楽しみました。

鼓笛引継ぎ式



新しい鼓笛パートへ引き継がれました。来年度の発表に向けて、練習開始です。みんなで力を合わせて頑張りましょう。

卒業制作



6年生が卒業制作で輪島塗沈金パネルを制作してきました。作品展も開かれる予定なので、ぜひ見に行ってください。

あいさつ運動



「みんなのあいさつで校章の花をさかせよう」のめあてのもと、良いあいさつをめざして頑張っています。朝から気持ちのいいあいさつが響いています。

次年度のPTA活動に向けて

8月から小中合同でPTA三役員会をして、次年度の義務教育学校のPTAについての話をしています。11月に行われた小学校の役員会では、次年度の義務教育学校PTA規約案と予算案について、話をしました。会員の皆様にも、1月末に配信を行い、ご意見をいただく予定です。本年度の事業報告と決算は、年度内に書面議決させていただきたいと考えています。ご理解とご協力のほど、よろしくお願ひします。

学校の様子はホームページでもアップしています。門前東小学校ホームページに門前西小・門前東小2校分合せたものが載っていますので、ぜひご覧ください。門前東小学校で検索してみてください！